

De : smaartteen

Envoyé : samedi 10 janvier 2026 08:35

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : PROJET DE GOLF STE EULALIE

Monsieur le commissaire enquêteur, nous n'avons pour toute l'agglomération Toulonnaise (soit près de 500.000 personnes) qu'un seul Golf, Valgarde situé à la Garde.

Un golf situé à Hyères serait utile et nécessaire; utile pour décharger Valgarde et faire une saine concurrence et nécessaire pour permettre à un maximum de personnes de pratiquer un sport, sport pour lequel on nous assure un gain de vie de cinq années supplémentaires.

Hyères avait déjà son Golf au début du XXème siècle et Sainte Eulalie que nous connaissons bien serait parfaitement bien situé entre Valgarde et le GOLF de la Londe ou les inscriptions pour ce golf de proximité atteignent souvent sept longues années avant d'aboutir, ce qui est un délai reconnaissons le manifestement trop important.

C'est la raison pour laquelle il est primordial de soutenir ce projet fédérateur qui manque cruellement à l'agglomération Toulonnaise et à Hyères pour son développement économique.

Il est évident qu'avec un aéroport à proximité, ce projet de Golf une fois complété, pourrait à terme devenir une destination golifique et touristique profitable à l'économie Hyéroise (hôtellerie, restauration, etc....).

Je vous remercie Monsieur le commissaire enquêteur d'avoir écouté, entendu (?) mes arguments.

Meilleures salutations.

Guy Dauliach

-----message à oriaine-----

De : Bouffard

Envoyé : dimanche 11 janvier 2026 13:32

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Cc : contact@golfhyeres.com

Objet : Révision allégée n°1 Enquête publique Sainte Eulalie

Attention monsieur le commissaire enquêteur,

Bonjour,

Je me permets de vous écrire pour souligner combien il est important de créer un pôle "agrotouristique" sur le domaine Sainte Eulalie avec une enclave golfique. En effet, nous sommes un bon millier de golfeurs sur la ville d'Hyères mais également je constate le nombre très important d'enfants intéressés par ce sport. En effet, je vois des dizaines d'enfants s'entraîner très régulièrement sur les clubs de golf de Valgarde et de Valcros. A noter que ces 2 clubs sont largement saturés (6/7 ans d'attente pour pouvoir adhérer à Valcros) et qu'un site additionnel sur Hyères serait vraiment le bienvenu.

Une demande de 7,5 Ha pour y installer un practice de golf a été faite mais quelques hectares de plus auraient permis de doter le complexe et la commune d'un outil de promotion plus efficace.

Espérant avoir retenu votre attention,

Cordialement,

J.C BOUFFARD

De : Didier CASALTA

Envoyé : dimanche 11 janvier 2026 18:25

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : AVIS D'ENQUETE PUBLIQUE Relative à la Révision Allégée n° 1 du Plan Local d'Urbanisme de Hyères

Monsieur le Commissaire-Enquêteur,

golfeur pratiquant depuis plusieurs années, je vous écris pour vous faire part de l'enthousiasme que suscite le projet de création d'un golf compact dans la zone de Ste Eulalie.

L'association ASGHP parvenait à réunir quelques centaines de licenciés autour de cet outil malgré son état vétuste. Un nouvel équipement représenterai un outil de pratique mais aussi de promotion du golf et de la ville d'Hyères tout en valorisant un espace naturel en harmonie avec les multiples composantes environnementales et économique de ce territoire.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Commissaire-Enquêteur, l'assurance de ma plus sincère considération.

Didier CASALTA

De : damien gobinet

Envoyé : dimanche 11 janvier 2026 18:55

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Soutien golf Saint Eulalie

Je viens par ce mail soutenir le projet d'un golf à Saint Eulalie. Étant membre de ASGH et habitant à Hyères cela donnerait à la Ville un dynamisme et apporterait une nouvelle clientèle touristique

Envoyé à partir de [Outlook pour iOS](#)

-----message à origine-----

De : eric.madelenat

Envoyé : dimanche 11 janvier 2026 16:01

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Révision allégée N01 du PLU de Hyères

Merci de prendre en compte mon avis favorable pour la réalisation d'un practice de golf sur la zone concernée plutôt qu'un projet agro- immobilier .

Cordialement

Envoyé de mon iPhone

De : Yolande Pochon

Envoyé : dimanche 11 janvier 2026 17:14

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Révision allégée n°1 du PLU de Hyères

Monsieur Christian MICHEL,
Commissaire-Enquêteur

En tant que golfeuse et résidente de Hyères, je manifeste par la présente mon soutien concernant la création et la réalisation d'un golf compact ainsi qu'un practice dans le cadre du projet agro-touristique d'excellence sur le secteur de Sainte Eulalie.

Ce nouveau golf avec practice permettrait de satisfaire un large public de passionnés Hyérois et des environs, et donnerait un nouvel élan touristique à la ville.

Tout en espérant que la réalisation de ce projet soit mené à bien je vous adresse, Monsieur Christian MICHEL, mes cordiales salutations.

Yolande Pochon

De : jerome.pochon

Envoyé : dimanche 11 janvier 2026 16:52

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Révision allégée n°1 du PLU de Hyères

Monsieur Christian MICHEL,
Commissaire-Enquêteur

Par le présent courriel, je manifeste vivement mon soutien concernant la création et la réalisation d'un golf compact ainsi qu'un practice dans le cadre du projet agro-touristique d'excellence sur le secteur de Sainte Eulalie.

En tant que golfeur et résident de la ville de Hyères, je pense que la création d'un golf compact et d'un practice entre tout à fait dans le cadre des activités sportives déjà proposées par la ville et permettrait de développer ce domaine sportif qui n'est malheureusement plus représenté à Hyères.

Cet espace de golf avec practice permettrait d'attirer de nouveaux et jeunes talents tout en satisfaisant un large public de passionnés Hyérois et des environs, et donnerait un nouvel élan touristique à notre si belle ville.

Tout en espérant que la réalisation de ce projet soit mené à terme je vous adresse, Monsieur Christian MICHEL, mes cordiales salutations.

Jérôme Pochon

De : Philippe ROGER

Envoyé : dimanche 11 janvier 2026 13:49

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Projet Sainte-Eulalie

Très favorable au projet d'un golf compact ainsi que d'un practice

Cordialement

Ph . ROGER

De : Serge Tissot

Envoyé : dimanche 11 janvier 2026 13:37

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Révision allégée n°1 du PLU de Hyères

Bonjour,

veuillez trouver ci-dessous mes observations pour ce projet de révision:

Il me semble important pour la ville de Hyères de pouvoir mettre à disposition de ses administrés et visiteurs, un outil sportif et touristique dans le domaine du golf. Au plan économique, cela attirera une fréquentation de qualité sur le territoire de la ville, amateurs éclairés ou découvreurs de la discipline, aussi bien en saison que hors saison. Ainsi pourrait revivre le glorieux passé golifique de la ville, aujourd'hui complètement éteint.

Je pense que les méthodes et processus administratifs du PLU doivent être mis au service de l'avenir de la ville, sans tarder.

Je vous remercie,

Serge Tissot,

De : fabrice david

Envoyé : lundi 12 janvier 2026 07:22

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Avis favorable sur la création d'un practice et d'un golf compact à Sainte-Eulalie à Hyères

Madame, Monsieur,

Dans le cadre de l'enquête publique relative au projet de création d'un practice et d'un golf compact sur le site de Sainte-Eulalie à Hyères, je souhaite exprimer un avis **favorable** à ce projet.

Ce projet me paraît répondre à plusieurs enjeux positifs pour le territoire. Tout d'abord, il contribuera à diversifier l'offre sportive et de loisirs de la commune, en proposant une activité accessible à un large public, y compris aux débutants, aux jeunes et aux scolaires. Un golf compact et un practice constituent une approche plus pédagogique et moins élitiste de ce sport.

Par ailleurs, ce projet représente une opportunité intéressante pour le développement local. Il est susceptible de générer une activité économique complémentaire, de renforcer l'attractivité de Hyères et de créer des emplois directs et indirects, tout en s'inscrivant dans une logique de tourisme raisonné.

Je note également avec intérêt l'attention portée à l'intégration du projet dans son environnement. Si les engagements annoncés en matière de gestion de l'eau, de respect des paysages et de préservation de la biodiversité sont tenus, ce projet peut s'inscrire de manière cohérente et durable dans le site de Sainte-Eulalie.

Pour toutes ces raisons, je soutiens la réalisation de ce projet et souhaite que l'avis favorable des habitants soit pleinement pris en compte dans la décision finale.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées.

Cordialement,

De : catherine.dehaene

Envoyé : lundi 12 janvier 2026 22:34

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Cc :

Objet : Révision allégée n°1 du PLU de Hyères (Projet de Sainte-Eulalie)

A l'attention du commissaire enquêteur en charge de l'enquête publique portant sur la réalisation d'un projet agro-touristique d'excellence sur le secteur de Sainte-Eulalie

Monsieur,

Nous tenons à vous confirmer notre très fort intérêt pour la création d'un golf compact et d'un practice dans le cadre du projet de Sainte-Eulalie. En effet, nous regrettons la disparition des installations précédentes où nous avions l'occasion d'aller fréquemment nous entraîner. Il est dommage de devoir aller dans les communes voisines pour s'entraîner alors même que Hyères a été moteur pour le développement du Golf dans le Var et qu'il y a une grande communauté de joueurs au sein de l'ASGHP.

Nous vous souhaitons une très bonne année 2026.

Sincères Salutations

Catherine & Jean-Philippe Dehaene

-----Message d'origine-----

De : Jean-Paul Lutt

Envoyé : lundi 12 janvier 2026 15:44

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropolepm.fr>

Objet : GOLF STE EULALIE

Bonjour,

En tant que membre de l'ASSOCIATION SPORTIVE DU GOLF DE HYÈRES LES PALMIERS, il me paraît important qu'un practice ainsi qu'un parcours compact puisse être fait sur cette nouvelle réalisation éco-touristique et ainsi permettre à tous les pratiquants de venir s'y épanouir.

Avec l'espoir de l'aboutissement de ce projet, bien cordialement.

Jean-Paul LUTT

-----message à origine-----

De : Guy MATELOT

Envoyé : lundi 12 janvier 2026 11:46

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Ste Eulalie

<p dir="ltr">Bonjour
</p><p dir="ltr"><div>Ste Eulalie était pour nous à la fois notre siège social et surtout notre practice golf. Sans quoi notre existence est théorique
</div><div>Donc grand soutien au projet
</div><div>Guy Matelot</div></p><div>
</div>

De : Jean-Pierre MATTER

Envoyé : lundi 12 janvier 2026 17:06

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : AVIS D'ENQUETE PUBLIQUE Relative à la Révision Allégée n° 1 du Plan Local d'Urbanisme de Hyères

Bonjour,

Je suis totalement favorable au projet de création d'un golf compact et d'un practice sur le site de Ste Eulalie.

Cordialement.

Jean-Pierre MATTER

De : damien gobinet

Envoyé : mardi 13 janvier 2026 06:00

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Golf Saint Eulalie

Bonjour, pratiquant le golf depuis de nombreuses années je viens par ce mail apporter mon soutien pour le golf Saint Eulalie qui donnerait à la ville de Hyères une nouvelle image ainsi qu'une nouvelle clientèle touristique.

Envoyé à partir de [Outlook pour iOS](#)

De : Emmanuel Donadini

Envoyé : mercredi 14 janvier 2026 11:11

A : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Projet Golf Sainte Eulalie

Monsieur le commissaire enquêteur

Je souhaite vous faire part de toute ma solidarité au projet de "re" création d'un complexe golfique sur le site de Sainte Eulalie.

Nous avons été nombreux à pouvoir profiter de cette belle opportunité dans notre commune, qui ne devrait pas être privée d'un espace convivial permettant la pratique de ce sport de plus en plus démocratisé et lié à l'histoire anglo-saxonne de la ville de Hyères.

Depuis sa fermeture, nous n'avons pas d'autres choix que de nous déplacer sur les communes voisines de La Garde , La Londe-les-Maures, ou Sainte Maxime.

Pourquoi Hyères ne pourrait-elle pas les rivaliser en ajoutant aux nombreuses disciplines sportives déjà présentes „,le golf !

En vous remerciant de l'attention que vous porterez à ma requête.

Bien cordialement.

De : Anne Fournier

Envoyé : vendredi 16 janvier 2026 14:34

A : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Golf à St Eulalie

Bonjour M. Le Commissaire Priseur,

Par la présente, je souhaiterais que le projet de Sainte-Eulalie comporte la création d'un golf compact et d'un practice.

Etant hyéroise et connaissant de nombreux golfeurs habitant Hyères aussi, nous apprécierions de profiter de ce magnifique site de Saint Eulalie pour pratiquer cette activité.

Comptant sur votre compréhension.

Respectueusement.

Anne Fournier

-----message à origine-----

De : Christine RIBERON

Envoyé : vendredi 16 janvier 2026 12:33

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : révision allégée n°1 du PLU de Hyères

je viens par ce message exprimer ma solidarité, pour le projet golfique de Ste Eulalie. Nous savons que Hyères n'est pas une ville universitaire, mais une ville où il y a beaucoup de retraité, et donc une grande demande pour cette activité, qui peut générer une consommation économique pour la ville.

Je tiens à remercier ceux qui peuvent faire avancer ce projet.

MME Riberon Christine

De : Jérôme seigneurgens

Envoyé : vendredi 16 janvier 2026 14:44

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Soutien au projet de golf à Ste Eulalie

Monsieur,

J'apporte mon soutien au projet de golf compact et zone de practice, qui apportera un attrait supplémentaire à l'aire hyéroise.

Jérôme-Frank SEIGNEURGENS,

De : Michel Dequatremare

Envoyé : samedi 17 janvier 2026 15:16

A : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Enquête publique

Bonjour,

Par la présente, je souhaiterais que le projet de Sainte-Eulalie comporte la création d'un golf compact et d'un practice.

Etant hyérois et connaissant aussi, de nombreux golfeurs habitant Hyères nous apprécierions de profiter de ce magnifique site de Saint Eulalie pour pratiquer notre activité.

Comptant sur votre compréhension.

Cordialement

Michel DEQUATREMARE

De : Frédéric Herpin

Envoyé : samedi 17 janvier 2026 20:08

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Révision allégée n°1 du PLU de Hyères

Commissaire-Enquêteur, Monsieur Christian MICHEL ,

Bonjour,

En tant que hyérois et joueur de golf, je souhaite vous faire part de l'intérêt favorable à ce projet.

Les infrastructures capables d'accueillir cette activité sportive sont un manque pour les pratiquants et la création représente une opportunité économique pour notre territoire.

Cordialement

Frédéric HERPIN

De : Marc Mercier Ythier

Envoyé : samedi 24 janvier 2026 15:37

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Projet Saint Eulalie. Avis d' enquête publicu

Monsieur leCommissaire,

Ce projet est un atout pour la commune de Hyères , tant au plan agricole qu'au plan touristique et sportif, et il est donc important qu'il puisse aboutir.

L'existance d'un practice de golf incluant une zone "d'approche" pour le "petit jeu", de dimension raisonnable, contribuerait très largement à son attractivité.

Il rendrait également la propositoon hôtelière plus attractive.

Cet espace golf ouvert aux scolaires permettrait aussi d'élargir l'offre sportive de la commune.

Il permettrait enfin de capter une partie des joueurs de golf qui faute de terrain de proximité s'orientent actuellement vers La Garde ou le Lavandou.

Ce projet, très équilibré dans sa globalité et mérite donc d'être soutenu.

Jean Marc Mercier-Ythier

-----message à origine-----

De : Merigot Alexandre

Envoyé : dimanche 25 janvier 2026 18:48

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : « Révision allégée n°1 du PLU de Hyères ».

En tant que citoyen Hyérois et golfeur, je soutiens ce projet de practice et golf compact.

De : georges.canoville

Envoyé : dimanche 25 janvier 2026 18:55

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Eulalie

Bonjour

Je suis dans l'espoir que ce projet de golf compact et de practice à sainte Eulalie aboutisse.

On y croit

Georges Canoville

-----message à origine-----

De : cedric.leport

Envoyé : dimanche 25 janvier 2026 18:56

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>; contact@golfhyeres.com

Objet : Projet golf Hyères

Bonjour,

Je vous envoie ce message afin d'apporter mon soutien au projet de golf à Sainte Eulalie.

Bien à vous

Cédric Le Port

Envoyé de mon iPhone

De : Olivier Royer

Envoyé : dimanche 25 janvier 2026 18:56

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Pour le projet de golf a 100%

Bonjour,

Quel dommage de ne plus pouvoir venir a sainte eulalie, je soutiens le projet.

Olivier ROYER

Ancien membre de golf de sainte- eulalie.

De : Cavallo Jocelyne ·

Envoyé : dimanche 25 janvier 2026 19:30

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Création d'un golf compact + practice à Ste Eulalie - Hyères

Très favorable à cette réalisation, dans le respect de règles écologiques (utilisation de l'eau et des herbicides).

Cordialement

Jocelyne Cavallo

De : Magali Rosentraub

Envoyé : lundi 26 janvier 2026 07:57

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Projet ste eulalie golf et practice

Madame, Monsieur,

Très favorables à l'aboutissement du projet de création d'un golf compact et practice à Ste Eulalie sur notre commune d'Hyères, nous vous remercions de nous tenir informés de l'évolution de la situation.

Cordialement.

De : Gérard D'HERS

Envoyé : lundi 26 janvier 2026 08:38

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Projet Sainte EULALIE

Cher Monsieur

Je vous remercie de bien vouloir constater mon soutien plein et entier à ce projet qui s'inscrit dans une démarche tant sociale qu'éducative et écologique.

Très cordialement

Gérard D'HERS

Envoyé depuis l'application Mail Orange

-----message à origine-----

De : Tergou Hafid

Envoyé : lundi 26 janvier 2026 08:43

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Projet saint Eulalie

Bonjour, je souhaite présenter mon souhait à ce que le projet du golf sur le site de saint Eulalie soit réalisé. Habitent Pierrefeu du Var et passionné par ce sport aux vertus multiples, je pense qu'il sera d'intérêt public d'autoriser sa réalisation à des fins non seulement sportives mais social. L'association met en œuvre des rencontres autour desquels les professionnels locaux sont mis en avant.

De plus, l'intérêt pour notre région d'avoir un spot qui ne fera que faire grandir et valoriser Hyères

Merci à vous

Hafid TERGOU

-----message à origine-----

De : Caro Perso

Envoyé : lundi 26 janvier 2026 09:05

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Golf Eulalie

Bonjour

Je désire vous faire part de mon intérêt pour le projet de création d un golf sur Hyères J ai fait partie de l association et serais très heureuse avec mon conjoint de pouvoir profiter d un golf , proche de mon lieu de vie , habitant à Carqueiranne C est un projet qui existe depuis longtemps et qui pourrait être apprécié non seulement par les ' locaux ' mais aussi par les vacanciers.

En espérant être entendue au même titre que les membres de l association Cordialement
Caroline Dupuis Envoyé de mon iPhone

De : Eric GIRARDO

Envoyé : lundi 26 janvier 2026 09:47

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Golf compact Ste Eulalie

Excellente idée !!

Un golf compact à Hyères-les-Palmiers n'est pas seulement un projet sportif : c'est un levier de développement touristique, économique et culturel. Il s'appuie sur un héritage historique réel, sur la renommée internationale de la ville et sur ses atouts actuels (climat, patrimoine, accès par mer et air). Bien conçu, il peut renforcer l'attractivité de Hyères en tant que destination méditerranéenne complète et raffinée.

Hyères est l'un des tous premiers endroits en France où un club de golf a été créé dès 1894, à l'initiative de visiteurs britanniques, avec un parcours devenu 18 trous au début du XXeme siècle.

Hyères-les-Palmiers est reconnue comme Ville d'Art et d'Histoire, avec un patrimoine riche (vieille ville médiévale, jardins remarquables, patrimoine Belle Époque, etc.).

Le projet d'un golf peut s'ajouter à l'offre culturelle, historique et naturelle, valorisant une destination déjà touristique tout en créant un « produit » fort destiné à une clientèle internationale (golfeurs, événements, compétitions, stages, séjours golf & culture).

La présence d'un port de plaisance et d'un aéroport international à proximité sont des facteurs qui facilitent l'accès de touristes étrangers ou de golfeurs européens/monde.

Cela permet d'envisager des événements golfiques, packages internationaux (vol + golf + séjour), et de faire de Hyères une destination golfique méditerranéenne reconnue.

Envoyé de mon iPhone

-----message à origine-----

De : Michel PERROT

Envoyé : lundi 26 janvier 2026 11:13

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : création du golf de Ste Eulalie

Bonjour,

Ce petit mail pour vous dire que je suis tout à fait favorable à la création du golf "compact" de Ste EULALIE, qui répondra à un besoin sportif évident puisqu'il n'existe pas de proposition similaire sur TPM.

Cordialement,

Michel PERROT

De : Gérard Petit

Envoyé : lundi 26 janvier 2026 13:04

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Golf

Je suis pour un golf à Hyères, c'est une bonne chose pour la ville et pour les nombreux golfeurs débutants.

Cordialement

Gérard Petit

Envoyé à partir de [Outlook pour iOS](#)

-----Message d'origine-----

De : Bernard Peuch

Envoyé : lundi 26 janvier 2026 13:29

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Je suis pour la création d'un golf ce qui permettra au heyrois de pratiquer sans faire de long déplacement

Envoyé de mon iPhone

De : Nicole Lecomte
Envoyé : lundi 26 janvier 2026 13:37
À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>
Objet : Golf de Sainte Eulalie

Messieurs,

merci pour la Communication au sujet de la "Création d'Un Golf compact et d'un practice" que je souhaite vivement retrouver un jour, car j'habite aux Salins de Hyères, et j'ai toujours beaucoup apprécié les moments passé dans le passé à Sainte-Eulalie, ainsi que le contact extrêmement sympathique avec les dirigeants.

Merci pour cette belle initiative !

Nicole Lecomte

Pourriez-vous SVP accuser réception de ce message ?
merci.

Could you please acknowledge receipt of this message ?
Thank you

De : luc lostanlen

Envoyé : lundi 26 janvier 2026 13:47

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Golf Sté Eulalie

Bonjour

Ce serait top.

Luc Lostanlen

-----message à origine-----

De : CITS - MAM

Envoyé : lundi 26 janvier 2026 17:51

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : STE EULALIE

Bravo pour la réhabilitation d'un Practice et d'un golf compact de 6/9 trous à Ste Eulalie

-----message à origine-----

De : Laurent Charlier de Chily

Envoyé : lundi 26 janvier 2026 19:14

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Création d'un golf compact et d'un practice à Sainte-Eulalie

À l'attention du Commissaire Enquêteur

Bonjour,

Je vous informe par le présent mail de mon soutien pour ce projet golfique sur le secteur de Sainte Eulalie.

Celui-ci permettra de répondre au besoin d'une structure d'entraînement, manquante à ce jour sur le secteur hyérois, et d'attirer de nombreux golfeurs désireux de pratiquer cette magnifique activité tout au long de l'année.

Je viendrais régulièrement profiter de cette nouvelle infrastructure et des commerces locaux si celle-ci se réalisait.

Avec mes plus sincères salutations,

Laurent Charlier de Chily

De : lucien caruso

Envoyé : lundi 26 janvier 2026 19:20

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Révision allégée n°1 du PLU de Hyères »

Bo soir,

Je suis extrêmement favorable à ce projet car il ne pourra que dynamiser notre ville et le tissu social.

Cordialement

Mr Caruso lucien

Envoyé à partir de [Outlook pour Android](#)

-----message à origine-----

De : Ra Evel

Envoyé : lundi 26 janvier 2026 23:59

À : PLU MTPM <mtpm.plu@metropoletpm.fr>

Objet : Golf compact de Ste Eulalie

Bonjour

Ces quelques mots pour dire que ce projet permettra de renouer , à trop petite échelle selon moi, avec la tradition golfique de la ville de Hyères au temps de son apogée touristique sur le plan qualitatif.

Il coïncide avec les problèmes de sur production vinicole qui nécessitent de repenser la politique agraire de la région.

Enfin, le nombre de licenciés Hyérois à la fédération française de golf justifie l'existence d'un golf sur le territoire de la ville.

Cordialement

Alain Ra Evel

Hyères

Envoyé de mon iPhone